
信用体系建设还是由政府来做的好

多角度多方位看待和理解再融资

!阳光法案"的意义不仅限于反腐

详见封六
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上证观点

详见封二

政协十一届全国委员会一次会议在京开幕

范福春!融资融券今年推出有希望
积极推进B股公司再融资 红筹发A股是境外公司发A股前奏
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全国政协委员! 深圳证券交易所理事长陈

东征昨日表示" 创业板上市标准将不仅在财务

方面显著低于中小板" 且充分考虑到企业的行

业特点"对#五新三高$企业有所倾斜%

在昨日召开的全国政协十一届一次会议开

幕会后"陈东征在接受媒体采访时称"创业板发

行审核委员会&应该有一个新的发审委$"即在

现在主要审核主板企业的发审委外" 单独成立

一个发审机构% 但对该发审机构是否下放交易

所的问题"他说"&至于放在哪"现在还没有定$%

关于创业板发审委的组织和工作规程"陈

东征说"&也会有一个相关的办法$%

陈东征说"创业板首批上市企业数量&肯定

会多"起步既要求有量"但也不能太多$%

当被问到具体的发行上市标准是否为两套

'最近两会计年度净利润均为正数且累计不低

于人民币 !"""万元(或最近一会计年度净利润

为正且营业收入不低于 #"""万元)时"陈东征

说"#你说的意思差不多$% 但他强调"具体规定

要以最终出台的创业板公司发行上市有关办法

征求意见稿为准%#我希望'有关办法)能够尽快

出% $谈到创业板的信息披露及监管问题"他表

示" 创业板相关要求肯定与主板不同"#要加大

风险监控$% 陈东征表示"关于创业板的潜在上

市资源"由于上市标准还没有最终确定"所以不

可能得出准确数字%

&下转封三'

陈东征
解答创业板
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全国政协委员* 中国证监会副主

席范福春昨日表示" 融资融券业务今

年有希望推出"#就看我们准备工作的

进度了$% 他同时表示"红筹公司发 $

股正在积极准备当中" 只有先解决了

红筹公司发 $股的问题"才能谈境外

公司 $股发行上市的问题%

昨日"在全国政协十一届一次会议

开幕会前后"范福春两次接受了本报的

采访"就一些市场热点问题作了解答%

在回答今年是否将考虑允许 %

股公司再融资的问题时" 他说+#再融

资问题"我们正在积极推进"其实现在

只有纯 % 股公司的再融资问题还没

有解决"其他的都已经解决了% $

关于股指期货"范福春说#也正在

积极努力$%

对于市场" 他表示"#资本市场今

年要在规范之中继续健康发展" 这是

我们总的方针"从来没有改变% $

当被问及对单边征收印花税等提

案的看法时" 他说"#政协委员提出提

案"是他们参政议政的民主权利"所以

对他们提出的提案"我不能发表评论%$

关于美国次贷危机对 $ 股市场

的影响"他认为主要在心理层面%范福

春还就创业板* 新股发行制度改革等

问题"一一作了回答%

据悉"作为全国政协委员"范福春

将就规范上市公司大股东行为提出相

关提案%

大型银行案件责任追究标准明确

中国银监会昨日公布了大型银行案件责

任追究标准% 该项标准以案件发生规模为分

界"明确了对应的案件问责对象%

详见
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李小加
摩根大通中国区主席

刘纪鹏
中国政法大学法与经济研究中心教授

林义相
天相投顾董事长

关 文
上海证券报社长
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年(伴随着新股发行和再融资项目数量及募资规模的飙升(中国投资银行业持续快速

成长(在中国资本市场中的地位和作用日益增强) 有鉴于此(上海证券报将举办!第二届中国最

佳投行"评选活动(通过严谨科学的评选体系(对
-//1

年的投行业务作出专业客观的评价(揭

示中国投行业务的最新态势(树立行业发展新标杆)

严谨评选体系

此次评选活动本着公平#公开#公正的原则(在坚持标准#严格把关的基础上(通过专家评委#机构投资者#上市公司等多方投票#评分(结合多项客观指标加权汇总的计算方法(产生最终结果)
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权威专家评委

肖时庆
中国证券业协会副会长兼投资银行业委员会主任委员

吕红兵
上海国浩律师集团事务所首席执行合伙人

第六届中国证监会发审委委员

上证所+深交所上市委员会委员

卓越投行团队大奖

最佳大型项目团队

最佳中小型项目团队

最佳固定收益类项目团队

最佳并购团队

最佳推介团队

最佳创新团队

最佳价值发现团队

最具潜力团队

最快进步团队

奖
项
设
置

"

发审机构宜单列 是否放交易所未定

"

盈利标准低于中小板

"

未来三板企业符合标准可转板

全国政协十一届一次会议昨日在人民大会堂开幕( 工作人员手持福娃在天安门广场迎接委员入场(

成为一道独特的风景) 本报记者 史丽 摄

手持福娃迎委员

史丽镜头

八大品种齐涨停

农产品盛宴席卷期市

昨天"期货市场上演了极为罕见的一幕"

八大农产品期货合约收盘全线涨停% 大商所

大豆*豆油*豆粕*棕榈油集体创出历史新高"

郑商所白糖*棉花*菜籽油"以及大商所玉米

合约也都以涨停报收%

详见
>$

基金迎来资产扩张!机遇期"

新基金的发行和集中募集在近期内将进入

高峰期" 而本轮发行的结果很可能将在一定程

度上影响各家公司今年的行业排位%

详见
>)

蓝筹股触底回升 题材股惯性冲顶

中国平安有望成为近期市场信心指标

详见
E$

产金企业酝酿交割

沪期金乍现
./-

千克库存

距离上海期货交易所黄金期货首张合约

的交割期还有约 #个月的时间" 但上期所的

交割库中已经出现了产金企业用于交割的黄

金现货库存% 产金企业通过期货市场进行黄

金实际交割的#冲动$正在萌生%

详见
>(

两巨头拟本月进口成品油
.(

万吨

详见
#&

顺发恒业或借壳兰宝

三联商社曝光国美曲线收购内幕
详见

#$

九部委再次联手整顿矿产开发秩序

昨日"国土资源部*发改委*财政部等九部

委再次举行联席会议"并下发,关于开展整顿和

规范矿产资源开发秩序#回头看$行动的通知-"

要求继续做好整顿和规范矿产资源开发秩序工

作% 根据通知"#月至 &月在全国#复查$"未通

过验收将暂停矿业权审批%

详见
#&

详见A1

>

股存量资金

-

月增长
$$/

亿

海外股市跌声一片

>

股市场昨量价齐升

详见封八、A2

梅德韦杰夫胜出大选

誓言延续普京政策

封八详见 B1详见

$%).

亿股海通证券股权

民生银行拟拍卖

银保深层合作的猜想和抉择

随着中国银监会和中国保监会签署 ,关于

加强银保深层次合作和跨业监管合作谅解备忘

录-"银保混业经营开始提速% 银行*保险愿做

#一家人$的混业欲望从未如此强烈%

在这过程中"银行与保险何以做到#一家人

一条心$.如何更好地发挥资本纽带捆绑后产生

的协同效应.合作过程中"又有哪些风险难题将

考验金融业这两驾马车.在新的竞合格局下"国

内的监管政策又该如何应对这种变化. 这些是

市场人士最为关心的问题/

为此" 本报特约四位专家分别从各自的角

度"对上述问题进行深入探讨/

详见
>.

$

会场内外热议股市税收政策

$

中移动发
>

股规模不会很大

$

易纲称从紧政策能够应对当

前复杂经济形势

$

汪建熙%

对黑石投资还不能说出现亏损

详见封二至封五


